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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин. 

Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина, 

Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх 

Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия. 

 

Всемогущий и Великий Аллах говорит:  

Бисми Ллахи р-Рахмани р-Рахим: 

 

«Те, которые уверовали и не облекли свою веру в несправедливость, пребывают в 

безопасности, и они следуют прямым путем». (Коран 06:82) 

 

Те, кто уверовал и никому не причинял вреда, будут в безопасности, как в этой жизни, 

так и в будущей.  

 

Быть в безопасности и под защитой - это очень важно. Слово «му'мин» происходит от 

этого. Оно происходит от слов «Амн» и «Аман». Верующие в безопасности у своего 

Господа. Они находятся под защитой Аллаха Всемогущего и Великого.  

 

Что нужно для этого делать? - Вы должны верить и никого не притеснять, тогда вы 

будете под руководством. Это Ислам и Иман. Вы не должны никому причинять вред и, 

прежде всего, вы не должны причинять вред самому себе. Как это понимать? Разве кто-

нибудь может причинять вред себе? - Да. Есть много людей, которые оставляют 

истинный путь и начинают совершать грехи. Они, тем самым, причиняют вред себе. А 

тот, кто вредит себе, причиняет еще больше вреда другим. Поэтому мы должны иметь 

истинную веру и не причинять никому страданий. Мы не должны причинять страдания 

и самим себе. Без веры, вы видите, что каждый причиняет вред себе и другим. Иногда 

люди так сильно вредят себе, что даже лишают себя жизни и лишают жизни других. 

Иногда мы видим, что кто-то убивает свою семью, своих соседей, того и другого и, 

наконец, совершает самоубийство. Этот человек думает, что, таким образом, он 

спасется от наказания. Нет, вы не спасетесь. Кто думает, что спасется от наказания 

причинением страданий, тот глубоко заблуждается. Есть Ахират. И там вы получите 

еще большее наказание. Да защитит нас Аллахجل جلاله.  

 

Пусть Аллахجل جلاله укрепит нашу веру и сделает ее сильной, ИншаАллах. 

Ва мин Аллахи ат-Тауфик. Аль-Фатиха. 
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